



Für dein
Passau.

Andreas Rother

Ihr Oberbürgermeister-Kandidat

Liebe Passauerinnen und Passauer,

bei den anstehenden Kommunalwahlen am 8. März 2026 treffen Sie die Entscheidung, wer unsere Stadt in den kommenden Jahren in die Zukunft führen wird. Diese Wahl ist für Passau richtungsweisend und deshalb von großer Bedeutung.

Ich will Passau als eine Stadt erleben, in der sich jede und jeder zu Hause fühlt, unabhängig von Herkunft, Einkommen oder persönlicher Lebenssituation. Eine Stadt, die niemanden ausgrenzt und allen faire Chancen bietet. Dazu gehören Sicherheit im Alltag, bezahlbarer Wohnraum, eine lebendige Wirtschaft, gute Arbeitsplätze und die bestmöglichen Bedingungen für Kinder, Jugendliche, Familien und Senioren. Gerade die Jüngsten verdienen unsere besondere Aufmerksamkeit – von der Krippe bis zur Schule und darüber hinaus.

Passau ist mehr als die Altstadt – sie ist der Zusammenschluss gewachsener Stadtteile, die Sie alle zu einer lebendigen Gemeinschaft werden lassen.

In den Stadtteilen braucht es Begegnungsräume und Treffpunkte, um im Gespräch bleiben zu können, ebenso wie Bürgerversammlungen.

Die Frage nach der Mobilität wird uns beschäftigen und herausfordern. Darauf werden nicht ideologisch geführte Diskussionen eine Antwort geben können, sondern Lösungen, die sich in der Praxis umsetzen lassen und sich am tatsächlichen Bedarf orientieren. Der ÖPNV, der Radverkehr, das Auto und die Fußgänger gehören gleichermaßen zu Passau. Jeder soll sich so fortbewegen können, wie es für die jeweilige Lebenssituation sinnvoll ist – ohne sich dafür rechtfertigen zu müssen. Die Diskussionen um die sogenannte Nordtangente sollten endlich beendet und diese aus dem Bundesverkehrswegeplan genommen werden.

Ich freue mich auch in Zukunft über eine Stadt, in der eine Vielfalt in Kultur, Sport und Freizeit zu finden ist.



Ich kandidiere für das Amt des Oberbürgermeisters, weil ich dieser Aufgabe gewachsen bin.

Als Unternehmer, Stadtrat und Bürgermeister bin ich seit Jahren aktiv und habe in dieser Zeit viele Passauerinnen und Passauer kennenlernen dürfen. Ich schätze den persönlichen Austausch und das Gespräch auf Augenhöhe. Es fällt mir nicht schwer zuzuhören, um nach Lösungen zu suchen und die richtigen Entscheidungen zu treffen. Ich mag es, Dinge anzupacken und zu Ende zu bringen und dabei auch neue Wege zu gehen. Verantwortung zu übernehmen – für den einzelnen und die Gemeinschaft, ein Grundsatz, der mich seit jeher in meinem beruflichen und politischen Alltag leitet. Für mich ist auch wichtig: Gute Ideen müssen nicht von mir stammen – aber ich sorge dafür, dass sie umgesetzt werden.

Passau ist meine Heimat, hier bin ich aufgewachsen, hier lebe ich mit meiner Frau, hier arbeite ich, hier kenne und schätze ich die Menschen.

Der 8. März 2026 wird deshalb auch für mich ein besonderer Tag sein. Ich bitte Sie um Ihre Stimmen und damit um Ihr Vertrauen in mich und meine Vorfahren, um diese gemeinsam mit den Kandidatinnen und Kandidaten der SPD umsetzen zu können.

Für Ihre Unterstützung bedanke ich mich und würde mich freuen, dürfte ich Sie persönlich bei einer unserer Veranstaltungen begrüßen, um mit Ihnen ins Gespräch zu kommen.

*Vielen Dank für Ihre Stimmen,
Ihr Andreas Rother*

Erfahren Sie mehr über mich



Besuchen Sie die Website
www.für-dein-passau.de

und folgen Sie mir auf Social Media



@andreas_rother_passau





*Passau ist meine Heimat,
hier lebe und arbeite ich,
hier kenne und schätze ich die Menschen.
Das prägt meinen Blick:
klar, pragmatisch, lösungsorientiert.*

Name: Andreas Rother, verheiratet mit Margret

Geboren: 28.07.1974 in Passau

Beruf: Augenoptikermeister und Geschäftsführer
ROTHER Akustik- & Brillenhaus GmbH

Politische Erfahrung: 17 Jahre Stadtrat,
seit 5 Jahren 2. Bürgermeister

Passau und ich: in Passau (Stadtteil Hacklberg) aufgewachsen,
Mitglied in zahlreichen Vereinen und Gremien

Meine Stärken: pragmatisch, lösungsorientiert,
belastbar, menschennah

Meine Haltung: miteinander reden, zuhören, handeln –
Verantwortung übernehmen

Wofür ich stehe:

- offener Dialog
- sichere, soziale und moderne Stadt
- bezahlbarer Wohnraum und starke Ortsteile
- Wirtschaft stärken, Arbeitsplätze sichern
- beste Chancen für Kinder, Familien und Senioren
- Mobilität mit Vernunft – ohne Ideologie

Warum ich kandidiere: Weil ich überzeugt bin, der
Aufgabe gewachsen zu sein, um unsere Stadt mit Tatkraft,
Entschlossenheit und Herz in die Zukunft zu führen.

www.für-dein-passau.de